

KIM

Babinsa Kodim Mamuju dan Warga Bersatu, Bersihkan Parit Antisipasi Banjir

M Ali Akbar - SULBAR.KIM.WEB.ID

Sep 29, 2024 - 15:30



Mamuju – Semangat gotong royong kembali ditunjukkan oleh Babinsa Koramil

1418-03/Kalukku, Sertu Asrul, yang bersama masyarakat Desa Tuabo, Kecamatan Papalang, Kabupaten Mamuju, menggelar karya bakti pembersihan parit saluran air sepanjang 100 meter. Kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam mengantisipasi potensi bencana banjir dan mencegah timbulnya wabah penyakit di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Minggu (29/9/2024).

Karya bakti yang dilakukan secara serentak ini mendapat sambutan hangat dari warga Desa Tuabo. Dengan antusias, mereka bergotong royong bersama Sertu Asrul, memastikan saluran air di desa tetap bersih dan lancar, terutama menjelang musim penghujan. Sertu Asrul menyampaikan, "Kami bersama warga secara rutin melakukan pembersihan parit ini, demi mencegah banjir dan wabah penyakit. Ini juga merupakan bentuk kepedulian bersama untuk menjaga kesehatan dan keselamatan lingkungan."

Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., turut memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif tersebut. "Saya sangat mengapresiasi semangat gotong royong Babinsa dan masyarakat Desa Tuabo. Ini adalah bentuk sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam menjaga lingkungan dan mencegah bencana," ujarnya. Letkol Inf Andik juga menekankan pentingnya kegiatan preventif seperti ini untuk mengurangi risiko bencana alam di wilayah Mamuju.

Lebih lanjut, Dandim 1418/Mamuju berharap kegiatan karya bakti seperti ini dapat menjadi contoh yang ditiru di desa-desa lain di wilayah Mamuju. "Saya berharap kegiatan ini dapat menjadi agenda rutin, karena menjaga kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat sangat diperlukan, khususnya dalam menghadapi berbagai tantangan, baik itu bencana alam maupun wabah penyakit."

Warga Desa Tuabo mengaku sangat terbantu dengan keterlibatan Babinsa dalam setiap kegiatan karya bakti. Salah satu warga, Bapak Yusuf, menyatakan, "Kami berterima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir dan membantu kami. Dengan kebersamaan ini, kami yakin lingkungan kami akan lebih aman dari bencana dan penyakit."

Pembersihan parit ini diharapkan dapat menjaga aliran air tetap lancar dan mencegah banjir yang kerap melanda desa pada musim hujan. Dengan adanya gotong royong yang solid, Desa Tuabo menjadi lebih siap menghadapi berbagai potensi bencana yang mungkin terjadi.